

Vom Schaf zur Wolle

– Ferienpass-Aktion des Heimatverein Borkum e.V.

Am Dienstag, den 17.07.2007 fuhren zwölf Schulkinder in Begleitung von Gertrud Akkermann-Burmeister, Petra Gonschewski und Theda Akkermann mit Fahrrädern zur Schäferei Müller am Außendeich. Dort zeigte Christoph Müller den Kindern die Schafherde und erklärte ihnen Interessantes über „Familie Schaf“, Rassen und Haltung. Gerne streichelten die Kinder natürlich ein Lamm, das der Hobby-Schäfer im Arm hielt.



Unter skeptischen Blicken wurde dann eines der Wolltiere geschoren. Als die Kinder aber sahen, wie erleichtert das Schaf ohne das schwere, warme Wollkleid herum sprang waren sie doch beruhigt.



Monika Müller zeigte an der frisch geschorenen Wolle, dass man das Wollfett sehen, fühlen und riechen kann.

Dann versuchten die Kinder aus gewaschener und gekämmter Rohwolle mit Hilfe von Hand-

spindeln einen Faden zu spinnen, was nach einiger Übung auch gelang.



Zum Abschluss wurde auf die alte Handwerkstechnik des Filzens eingegangen. Die Schülerinnen und Schüler stellten aus weicher, loser Wolle einen Filzball her, der natürlich mit nach Hause genommen werden durfte.